

No. 556

Règlement pourvoyant à un emprunt de \$5,802,480 pour l'exécution de travaux publics.

(Adopté le 1er avril 1915)

Attendu que par le statut de la législature de la province de Québec, 62 Vict., Chap. 58, article 343a, tel qu'ajouté par le statut de ladite législature 2 Georges V, chap. 56, sect. 18, la Cité de Montréal est autorisée à emprunter jusqu'à concurrence de 12% sur toute augmentation de valeur de la propriété imposable, dans ladite Cité;

Et attendu qu'il est édicté par le statut en dernier lieu mentionné que tout emprunt effectué en vertu des dispositions dudit statut devra être racheté au moyen d'un fonds d'amortissement, suffisant pour rembourser le capital à l'expiration du terme de tout tel emprunt;

Et attendu qu'il est établi par l'état ci-annexé, préparé par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, que l'augmentation de valeur de la propriété imposable dans les limites de la Cité, sur laquelle ledit pouvoir d'emprunt peut être calculé, est de \$48,354,000.00;

Et attendu que la Cité a le droit, en vertu dudit statut, d'emprunter 12% sur ce montant, savoir, la somme de \$5,802,480.00;

Et attendu que l'émission d'un emprunt pour le montant en dernier lieu mentionné est nécessaire pour l'exécution et la continuation des travaux publics dans ladite Cité et pour toutes autres fins prévues par ledit statut, 62 Vict., chap. 58, et ses amendements:

Et attendu que le Bureau des Commissaires de ladite Cité a fait un rapport au Conseil, recommandant et approuvant ledit emprunt et recommandant

en outre, que des débentures, obligations ou rentes inscrites soient émises pour tel emprunt et qu'il en soit disposé au meilleur prix que la Cité pourra obtenir;

A une assemblée spéciale ajournée du Conseil de la Cité de Montréal tenue dans l'hôtel de ville, ce 1er jour d'avril 1915, en la manière et suivant les formalités prescrites dans et par l'acte d'incorporation de ladite Cité, à laquelle assemblée sont présents: Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Turcot, Giroux, Macdonald, Blumenthal, Houlé, Ménard, Vandelaë, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne.

Il est ordonné et décrété par ledit Conseil comme suit:

Sect. 1.—Il sera fait par la Cité de Montréal une émission de débentures, d'obligations ou de rentes inscrites de la valeur, à leur face même, de \$5,802,480.00, en montants qui ne seront pas au-dessous d'une livre sterling, ou ses multiples ou son équivalent, dans la monnaie du pays où l'emprunt sera payable.

Sect. 2.—Cet emprunt pourra être effectué en tout ou en partie, de temps à autre, par l'émission de débentures, d'obligations ou de rentes incrites, à échoir dans quarante ans de la date de l'émission, qui sera fixée par la Cité, portant intérêt au taux de 5% par an, payable semi-annuellement les premiers jours de mai et de novembre de chaque année, soit à Montréal, soit à Londres, Angleterre, ou soit à New York, Etats-Unis, ou à tel autre lieu ou endroit que la Cité pourra désigner.

Sect. 3.—Cette émission de débentures, d'obligations ou de rentes inscrites constituera une dette pour ladite Cité, qui prendra rang concurremment et *pari passu* avec les autres émissions d'obligations

de ladite Cité et qui, conformément à la loi, grèvera les immeubles situés dans les limites de la Cité.

Sect. 4.—La Cité devra inclure, chaque année, dans les prévisions budgétaires annuelles, une somme suffisante pour pourvoir à l'intérêt sur ledit emprunt et à un fonds d'amortissement, qui sera calculé au taux de 5% par année, et qui devra être suffisant pour payer la valeur, à leur face même, desdites obligations, débentures ou rentes inscrites, à leur échéance.

Sect. 5.—La Cité pourra disposer de ladite émission de débentures, d'obligations ou de rentes inscrites au meilleur prix qu'il lui sera possible d'obtenir.

ANNEXE

POUVOIR D'EMPRUNT DE 1915.

En conformité des sections 343 et 343a de la Charte.

Valeur des immeubles imposables	
moins réductions probables:	
D'après le rôle de 1914	\$621,000,000.

<i>Moins:</i>	
Valeur des immeubles sur laquelle	
des emprunts sont déjà autorisés:	
2 Geo. V, Chap. 56	\$319,550,000.
Règlement No. 458	43,450,000.
“ “ 490	99,200,000.
“ “ 523	110,446,000.
	<hr/>
	572,646,000.

AUGMENTATION	\$ 48,354,000.
--------------	----------------

Pouvoir d'emprunt à 12%	\$ 5,802,480.
(Certifié)	
(Signé) J. PELLETIER,	
Contrôleur et Auditeur de la Cité.	

No. 556

By-Law providing for a loan of \$5,802,480 for Public Works.

(Adopted 1st April 1915)

Whereas by the Act of the Legislature of the Province of Quebec, 62 Victoria, Chap. 58, Article 343a, as added by the Act of the said Legislature, 2 George V., Chap. 56, Sec. 18, the City of Montreal is authorized to borrow to the extent of twelve per cent. on any increase in the value of the taxable immoveable property in the said City;

And whereas it is provided by said last mentioned Act that every loan effected under the provisions thereof, shall be redeemed by means of a sinking fund sufficient to repay the capital at the expiration of the period of every such loan;

And whereas it is established by a statement of the Comptroller and Auditor of the City, annexed to the present By-law, that the increase in the value of the taxable immoveable property within the City limits upon which the said borrowing power may be calculated is \$48,354,000;

And whereas the City is entitled, in virtue of the said statute, to borrow twelve per cent thereon, namely the sum of \$5,802,480.00;

And whereas the issue of a loan to the last mentioned amount is necessary for the execution and continuation of public works in the said City, and for other purposes as provided by the said Act 62 Victoria, Chap. 58, and its amendments;

And whereas the Board of Commissioners of the said City have reported to the Council recommending

and approving the said loan and recommending, moreover, that bonds, debentures or registered stock be issued therefor, and that the same be disposed of at the best price that the City can obtain;

At an adjourned special meeting of the Council of the City of Montreal held in the City Hall this 1st of April 1915, after the observance of the formalities prescribed in and by the act of incorporation of the said City, at which meeting were present: His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau Boyd, Bastien, Turcot, Giroux, Macdonald, Blumenthal, Houlé, Ménard, Vandelaë, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne.

It was ordained and enacted by the said Council as follows:

Sect. 1.—An issue of bonds, debentures or registered stock shall be made by the City of Montreal of the face value of \$5,802,480.00, in amounts of not less than one pound sterling or multiples thereof or its equivalent in the currency of the country where the loan is made payable.

Sect. 2.—The said loan may be effected, in whole or in part, from time to time, by the issue of debentures, bonds or registered stock, maturing at the end of 40 years from the date of the issue, which shall be fixed by the City, and bearing interest at the rate of 5% per annum, payable semi-annually on the first days of May and November in each year, either at Montreal or at London, England, or at New York, United States, or at such other place as the City may designate.

Sect. 3.—Such issue of bonds, debentures or registered stock shall constitute a debt to the said City, ranking concurrently and *pari passu* with the other issues of bonds of the said City, and shall be, in

accordance with the law, a charge upon the immoveable property situated within the City limits.

Sect. 4.—The City shall include, each year, in the annual appropriations, a sum sufficient to provide for the interest on said loan and for a sinking fund to be computed at the rate of five per cent. per annum, and sufficient to pay the face value of the said bonds, debentures or registered stock, at their maturity.

Sect. 5.—The City may dispose of said issue of bonds, debentures or registered stock at the best price it can obtain therefor.

APPENDIX

BORROWING POWER FOR 1915.

In virtue of Sections 343 and 343a of the Charter.

Value of assessable real estate, less probable reductions:	
According to roll of 1914	\$621,000,000.
<i>Less:</i>	
Value of real estate on which loans are already authorized:	
2 Geo. V, Chap. 56	\$319,550,000.
By-Law No. 458	43,450,000.
“ “ 490	99,200,000.
“ “ 523	110,446,000.
	572,646,000.
Increase	\$ 48,354,000.
Borrowing Power at 12% (Certified)	\$ 5,802,480.
(Signed) J. PELLETIER,	
City Comptroller and Auditor.	